
Protokoll: 

Rm Herr Bastian möchte wissen, ob die Erreichbarkeit der geplanten Milchtankstelle sichergestellt 

werden kann, ohne dass die Anliegerschaft durch zusätzliche Verkehrsbelastung Mehrbelastungen 

ausgesetzt wird. Der landwirtschaftliche Weg durch den die Milchtankstelle angedient wird, werde im 

hohen Maße durch Fußgänger bzw. landwirtschaftlichen Verkehr genutzt.  

61/Herr Wittgens erklärt, dass die Frage der Anlehnung bzw. Erschließung der geplanten baulichen 

Anlage im Rahmen des Baugenehmigungsverfahrens geregelt wird. 

Ausschussmitglied Herr Lütge-Thomas bittet die Verwaltung sich mit dem Antragsteller in Verbindung 

zu setzen, um zu erreichen, dass dieser eine Fahrradabstellanlage neben der geplanten Milchtankstelle 

realisiert. 

 Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmte Vorlage einstimmig ohne 

Stimmenthaltungen zu. 

 


